

Strassenverkehr

2.3.15
12-18

Do 15.11.2018 09:12

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich fahre jeden Montag; wemns geht mit dem Fahrrad zum englisch zum ASZ und war diesen Montag in

grosser Gefahr an von der Unterführung Richtung ASZ wurde die Ampel grün und ich wollte eben losfahren

als ein Laster kam und um die Ecke fuhr. Ich konnte gerade noch einen Rechtshaken schlagen, der hätte mich

glatt überfahren - einen Sturz konnte ich knapp aufhalten.

Ausserdem sind auf diesem Weg von der Eggenfeldener Strasse einige Stellen für Radfahrer sehr gefährlich,

weil sie einfach plötzlich aufhören und man muss sich auf den Gehweg retten, sowohl auf dem Hinweg als auch

zurück. Das sollte vielleicht geändert werden.

Mit freundlichen Grüssen

Diese E-Mail wurde von Avast Antivirus-Software auf Viren geprüft.
<https://www.avast.com/antivirus>